

Así lo anunció la alcaldesa Virginia Reginato en una reunión a dirigentes de la junta de vecinos “Recreo El Sauce”.

La alcaldesa de Viña del Mar, Virginia Reginato, anunció este jueves que quedaron congeladas las construcciones en altura en el sector de Recreo en Viña del Mar.

La jefa comunal encabezó una reunión con dirigentes representantes de la Junta de Vecinos “Recreo El Sauce” y del movimiento “Defendamos Recreo”, para darles a conocer la noticia.

Con anterioridad, ante la inquietud planteada por los vecinos, Reginato les había señalado que existía toda la voluntad para dar solución al problema, por generar impactos en sus atributos urbanísticos, redes viales y en la calidad ambiental, por lo que se revisaría la normativa vigente a través de un estudio al Plan Regulador Comunal, que darían respuesta a una posible postergación de otorgar permisos en un sector del área referida.

De esta manera, la alcaldesa les comunicó oficialmente, que revisados los antecedentes, tras una reunión con el Seremi de Vivienda y Urbanismo, se determinó postergar por tres meses prorrogable el otorgamiento de los permisos de subdivisión, loteos y construcción, dentro del área denominada Zona R2, por lo que el municipio dictó el decreto respectivo y su publicación en el Diario Oficial.

“Hace tres meses habíamos sostenido reuniones con los vecinos de Recreo, quienes nos plantearon la situación que les aquejaba y personalmente me comprometí con ellos a buscar las soluciones del tema. Por eso, como municipio realizamos el estudio para analizar las alternativas y fue así, como hoy les estamos dando a conocer la postergación de los permisos de construcción en el sector por tres meses, lo que significa que en este período, se deberán analizar las normas y desarrollar los estudios requeridos para modificar el Plan Regulador”, señaló.

“Como municipio, siempre ha existido la voluntad para dar solución a los problemas expuestos por los vecinos y esta es la mejor muestra de aquello”, manifestó.

Por su parte, el presidente de la Junta de Vecinos de Recreo El Sauce, Héctor Orfanoz, agradeció la preocupación de la autoridad comunal, señalando que “estamos muy satisfechos y sorprendidos, ante la rapidez con que se trabajó el tema y por encontrar la solución a un problema muy sensible para el sector. Nos sentimos agradecidos de la gestión de la alcaldesa y de todo su equipo de trabajo. Ahora daremos la buena noticia a nuestros asociados para seguir trabajando por nuestro sector y continuar los pasos a seguir para que esta medida sea definitiva”.

Fuente: La Segunda, a través de www.dconstruccion.cl, revisado el 22-07-13